

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadirat Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi dengan judul "Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD Terhadap Percaya Diri dalam Pembelajaran IPA Siswa Kelas III SDN di Kelurahan Jati Jakarta Timur" ini dapat diselesaikan. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu prasyarat memperoleh gelar Sarjana pada Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD) di Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan, bantuan, bimbingan dan dorongan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Drs. A.R Supriatna, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Dra. Siti Rohmi Yulianti, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada ibu Dr. Sofia Hartiati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi, selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrumen dan sekaligus melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Bapak Drs. Julius Sagita, M.Pd selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, dan seluruh dosen Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah

membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, kepada mahasiswa di Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan juga teman-teman kelas B Reguler angkatan 2012 yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini.

Lebih khusus kepada orang tua tercinta, dan saudara-saudara peneliti yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan dan mendukung peneliti untuk dapat menyelesaikan studi.

Mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, 5 Mei 2016

Peneliti

**Femianita Sardi**